



## IMPLEMENTASI GENOSE C19 DI STASIUN PASAR SENEN

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan (kedua kanan) bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (ketiga kanan), Kepala Produksi Konsorsium GeNose C19 Eko Fajar Prasetyo (kanan) dan Dirut PT KAI Didiek Hartantyo (kedua kiri) usai mencoba GeNose C19 di Stasiun Pasar Senen, Jakarta, Sabtu (23/1). Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi akan mengimplementasikan penggunaan GeNose C19 sebagai alat pendeteksi COVID-19 pada calon penumpang kereta api mulai 5 Februari 2021.

## Utang BUMN Karya Membengkak, Berpotensi Ciptakan Mega-Krisis BUMN

Salah satu penyebab membengkaknya utang BUMN adalah terkait penugasan dari pemerintah untuk membangun macam-macam infrastruktur. Sayangnya, penugasan itu diberikan saat permintaan lesu.

JAKARTA (IM) - Perusahaan konstruksi milik negara atau

yang biasa disebut badan usaha milik negara (BUMN) Karya,

### PSBB DKI Diperpanjang: Jam Buka Mal-Dine In sampai Pukul 8 Malam

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan memutuskan memperpanjang masa pembatasan sosial berskala besar (PSBB) hingga dua pekan ke depan terhitung mulai Senin (25/1) hingga Senin (8/2) mendatang.

Perpanjangan itu tertuang dalam Pergub Nomor 51 Tahun 2021 tentang perpanjangan pemberlakuan jangka waktu dan pembatasan aktivitas luar rumah pembatasan sosial berskala besar.

Dalam pergub itu, Anies mengizinkan mal buka hingga pukul 20.00 WIB. Aturan tersebut berlaku mulai 25 Januari 2021 hingga 8 Februari 2021. Dalam Pergub tersebut dijelaskan bahwa kegiatan pada pusat perbelanjaan/mall, pembatasan jam operasional sampai dengan pukul 20.00 WIB.

Selain itu, Anies mengizinkan pengelola restoran untuk memberikan layanan makan di tempat

atau dine-in lebih lama. Kegiatan dine-in diizinkan hingga pukul 20.00 WIB.

“Warung makan, rumah makan, kafe, restoran, pedagang kaki lima/lapak jajanan pada lokasi binaan dan lokasi sementara; Pembatasan makan/minum di tempat sebesar 25 persen, dine-in sampai dengan pukul 20.00 WIB, layanan makanan melalui pesan antar/dibawa pulang tetap diizinkan sesuai dengan jam operasional restoran,” katanya.

Diketahui, pada PSBB ketat 11 Januari-26 Januari 2021 itu mal dan kegiatan makan di tempat di restoran diizinkan hanya sampai pukul 19.00 WIB.

Pergub tersebut ditandatangani Anies pada (22/1). Dalam Pergub itu, Anies memperpanjang PSBB berlaku pada 26 Januari-8 Februari 2021.

► Bersambung ke hal 11

kini sedang mendapatkan sorotan karena termasuk salah satu dari tiga perusahaan pelat merah yang memiliki utang besar.

Membengkaknya utang BUMN karya, menurut pengamat Ekonomi Institute for Development of Economics and Finance (INDEF) Bhima Yudhistira, karena penugasan pembangunan infrastruktur yang

masif dari pemerintah. Sayangnya penugasan ini dilakukan di saat permintaan sedang lesu.

“Soal utang BUMN karya ini karena salah pemerintah sendiri karena kasih penugasan bangun infrastruktur tapi tidak melihat kondisi permintaan yang lesu,” ujar Bhima, Minggu (24/1).

Sebelum pandemi perusahaan BUMN ini diminta untuk men-

cari pembiayaan lewat utang untuk membiayai proyek infrastruktur. Sementara itu, setelah jadi utilitas dari para pengguna sangat rendah sekali.

“Sebelum pandemi BUMN diminta cari utang bahkan sampai ke Tiongkok untuk buat proyek macam-macam, jalan tol sampai

► Bersambung ke hal 11

## Impor Jadi Solusi Pemerintah Jokowi Atasi Mahalnya Harga Daging Sapi

JAKARTA (IM) - Masyarakat Indonesia keluhkan mahalnya harga daging sapi, terutama di kawasan Jabodetabek. Bahkan, para pedagang daging sapi sempat mogok berjualan.

Menurut Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri, Ke-

mendag Syaileandra, kenaikan harga daging sapi di dalam negeri sedikit banyak dipengaruhi oleh kenaikan harga daging sapi di salah satu negara pengekspor daging sapi ke Indonesia, yaitu Australia.

“Di Australia, karena mereka

ada semacam regenerasi populasi sapi mereka, sehingga mereka agak sedikit menahan, bukan menghentikan ekspor mereka. Sehingga, memang gejala supply demand ini agak berubah. Kalau suplainya

► Bersambung ke hal 11

## Gara-gara Uang Habis Dipakai Belanja, Suami di Bima Habisi Nyawa Istrinya

BIMA (IM) - Gara-gara uang habis dipakai untuk keperluan belanja, A'an (25), warga di Kabupaten Bima, Nusa Tenggara Barat, dibunuh suaminya, MN (25). Korban tewas setelah mengalami luka yang cukup serius di bagian kepala. Peristiwa keji itu terjadi di

rumah mereka di Desa Kawinda Nae, Kecamatan Tambora, Bima, NTB, Sabtu (23/1) lalu, sekitar pukul 16.00 Wita.

Kepala Subbagian Humas Polres Bima AKP Hanafi menjelaskan, pembunuhan itu berawal saat pelaku pulang dari

kebun jagung miliknya. Sesampainya di rumah, MN meminta uang untuk membeli herbisida atau obat pengendali gulma. Namun, permintaannya tak dituruti korban. Kepada suaminya, A'an mengaku

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Bertambah 11.788 Kasus Positif, 7.751 orang Dinyatakan Sembuh

JAKARTA (IM) - Pemerintah mencatat ada 80.114 kasus suspek terkait virus corona atau Covid-19 di Indonesia, pada Minggu (24/1) pukul 12.00 WIB. Informasi tersebut disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui data yang diterima wartawan, Minggu (24/1) sore.

Berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan Nomor HK.01.07/Menkes/413/2020 tentang Pedoman Pencegahan dan Pengendalian Coronavirus Disease 2019 (Covid-19), suspek merupakan istilah pengganti untuk pasien dalam pengawasan (PDP).

Seseorang disebut suspek Covid-19 jika mengalami

infeksi saluran pernapasan akut (ISPA) dan pada 14 hari terakhir sebelum timbul gejala memiliki riwayat perjalanan atau tinggal di negara/wilayah Indonesia yang melaporkan transmisi lokal.

Istilah suspek juga merujuk pada orang dengan salah satu gejala/tanda ISPA dan pada 14 hari terakhir sebelum timbul gejala memiliki riwayat kontak dengan kasus konfirmasi/probable Covid-19. Bisa juga, orang dengan ISPA berat/pneumonia berat yang membutuhkan perawatan di rumah sakit dan tidak ada penyebab lain berdasarkan gambaran

► Bersambung ke hal 11



### PPKM JAWA BALI DIPERPANJANG

Pembatas jalan dipasang menutup Jalan Kolonel Egi Yoso Martadipura di kawasan Stadion Pakansari, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (24/1). Pemerintah memutuskan memperpanjang pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) Jawa-Bali lantaran masih tingginya kasus aktif COVID-19 di beberapa daerah tersebut. Perpanjangan terhitung mulai 26 Januari hingga 8 Februari 2021.

**Bagus FANCYS**  
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT  
DENYAI PEMBUNGKUS TEMBUS UDARA  
防蛀除臭香氛袋

**Intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Orang yang selalu bersumbangsih akan senantiasa diliputi sukacita. Orang yang selalu bersyukur akan senantiasa dilimpahi berkah. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

### Tse Chi Lop Gembong Narkoba Paling Diburu di Dunia Ditangkap

KEPOLISIAN Belanda menangkap pria yang diduga sebagai gembong narkoba terbesar di dunia, berdasar surat perintah penangkapan yang dikeluarkan oleh Australia.

Tse Chi Lop, warga negara Kanada kelahiran Tiongkok, merupakan pemimpin The Company, yang mendominasi pasar obat-obatan terlarang senilai USD70 miliar, atau sekitar Rp 981,4 triliun di seluruh Asia.

Saat ini, Tse ditahan di bandara Schiphol Amsterdam. Ia terdaftar sebagai salah satu buronan paling diburu di dunia, dan kini Australia akan mengtradisinya untuk diadili di negara itu.

Polisi Federal Australia (AFP) meyakini The Company, yang juga dikenal sebagai Sindikat Sam Gor, bertanggung jawab atas 70% dari semua obat-obatan terlarang yang memasuki negara itu.

Pria berusia 56 tahun ini kerap disandingkan dengan gembong narkoba Meksiko, Joaquin "El Chapo" Guzman karena skala dari bisnis perdagangan narkobanya.

► Bersambung ke hal 11

### Kepala Puskesmas Bone Teriak-teriak Saat Divaksin

AWALUDIN Rahim, Kepala Puskesmas Bone, Kabupaten Bone Bolango, Gorontalo, membuat heboh karena teriak-teriak saat petugas akan menyuntikkan vaksin Covid-19 kepada lengannya, Kamsi (21/1) lalu, di Rumah Sakit Toto Kaliba.

Setelah disuntik, Awaludin mengaku bahwa dirinya sejak kecil fobia terhadap jarum suntuk. Ia teriak-teriak bukan karena takut vaksin Covid-19, tapi karena takut kepada jarum suntuk.

“Makanya saya memberanikan diri untuk divaksinasi. Di situ bukan berarti saya takut dengan Vaksin, melainkan karena fobia dengan jarum,” ujar Awaludin, Sabtu (23/1).

Amaludin mengaku fobia terhadap jarum dialaminya sejak kecil saat dirawat di rumah sakit. Saat itu, suntikan yang diberikan petugas kesehatan dirasakan sangat sakit sehingga membuatnya trauma.

Dalam kesempatan itu, Awaludin menjelaskan, vaksin korona aman. Selain sudah melalui

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.120,00	13.855,00
SGD	10.803,00	10.453,00
AUD	11.066,00	10.726,00
EUR	17.320,00	16.980,00
HKD	1.861,00	1.756,00
GBP	19.568,00	19.168,00

Jumat 22 Januari 2021 15.45 WIB